



Pesados

En la Cámara de Diputados hasta los aliados se llevan pesado, pues luego de que la diputada del PT **Lilia Aguilar** lo clasificó como un machito de closet, el diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** consideró que, si es necesario, está dispuesto a tomar algún curso de sensibilización sobre el tema de género. Esto evidencia que el episodio de la negativa de quitarle el fuero al exfutbolista **Cuauhtémoc Blanco** sigue causando estragos en las filas de la '4T' y provocando problemas y hasta roces entre los legisladores de la mayoría.

Descortesía

Aunque la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, **María del Carmen Pinete Vargas**, quien falleció el pasado martes, recibió un minuto de aplausos por parte del pleno en la sesión de este miércoles, llamó la atención que los legisladores del PVEM, bancada a la que pertenecía, no le dedicaron una sola palabra de despedida. Ni públicamente expresaron el duelo por la pérdida de la legisladora, que militó más de cuatro décadas en el PRI. ¿Será por eso?

Cuba, reláx

Todo mundo, literalmente, ha estado en vilo por los aranceles de **Donald Trump**... excepto Cuba. La razón, aunque dura para los cubanos, es bastante simple: a la isla no se le aplicarán medidas tarifarias debido a que no tiene intercambio comercial alguno con Estados Unidos (la única excepción en América Latina, debe aclararse). Hay que recordar que el 19 de octubre de 1960, el presidente Dwight D. Eisenhower impuso un embargo parcial y rompió las relaciones diplomáticas el 3 de enero de 1961. El bloqueo económico impuesto hace más de seis décadas, y que se ha endurecido en distintos momentos, hoy jugó a favor de la Perla de las Antillas.



El 'timing' de Manlio

En un inesperado regreso a los reflectores, **Manlio Fabio Beltrones** decidió salir de la oscuridad para respaldar a las madres buscadoras, justo cuando el Senado se prepara para discutir las iniciativas sobre desaparecidos enviadas por Claudia Sheinbaum. El otrora peso pesado de la política, querido u odiado, pero siempre presente, ahora propone que, antes de que se aprueben las iniciativas en comisiones y en el pleno, se abra un parlamento abierto para escuchar a los colectivos de búsqueda, reconocerlos y crear un banco de ADN. Admirable, sin duda, y muy oportuno, si de subirse a un tema mediático se trata. A ver cómo le va.

La dama de hierro... mexicana

Vaya escándalo que se volvió a desatar en Argentina debido a la idolatría que el presidente de esa nación, Javier Milei, le profesa a Margaret Thatcher, de quien, curiosamente, en la conferencia mañanera de este miércoles hubo una referencia involuntaria, cuando un reportero, queriendo elogiar a **Claudia Sheinbaum**, le contó que, durante una recopilación de opiniones ciudadanas en nuestro país, un entrevistado la llamó "la dama de hierro mexicana" (conocido sobrenombre de la expremier británica), pero, matizó, "en la versión progresista y latinoamericana, destacando su firmeza y liderazgo". Ah bueno. El sobresalto de la mandataria mexicana fue fugaz, pero evidente, aunque no pasó de un arqueado de cejas y de una risita de alivio.
